
シンガポールビジネス商談会とタイ AEC ビジネス促進部会のオンライン開催 

シンガポールレストランとのオンラインビジネス商談会の開催 

 例年、石川県から数多くの食品、伝統的工芸品、観光関係の企業が渡星され、シン

ガポールのレストランシェフやバイヤーに対し、直に石川県産品を訴求し、商談を実

施する「シンガポールビジネス商談会」を開催することで、石川県産品の海外販路開

拓を後押ししておりました。しかし、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響によ

り、日本からシンガポールへの渡航が困難であること、また、仮に渡航できたとして

も、シンガポール政府の規制により大勢が同一会場に集まることができないなどの活

動制限があることから、主催者である県と北國銀行は創意工夫し、初の試みとして食

品企業とシンガポールのレストランとをウェブ会議システムで結んで行う、オンライ

ン商談会を開催しました。 

 商談にあたり、事前に商品サンプルをレストランにお渡しし、また商談当日は、レ

ストランシェフに試食、試飲していただきながら、県内企業が商品の特徴や味につい

て説明を行いました。参加したレストランシェフからは「石川県の素材の良さを改め

て確認できた」「石川県は酒どころだと知っていたが、まだ知らない銘柄があった。

石川県食材を使った料理と組み合わせてシンガポールのお客様に提供したい」など高

評価をいただきました。 

 一方で、初のオンライン商談会ということもあり、運営側では商談会場における通

信環境の事前確認や機材トラブルにも対応できるよう、複数台 PCを持ち込むなど、準

備を重ね、当日はトラブルなく商談が実施できて安堵しました。 

 なお、あくまで商談は成約に向けたきっかけ作りですので、これからレストランと

各企業との話し合いの中で、一つでも多くの商品がレストランに採用されるよう、多

方面でフォローして参ります。 

 



 

    シンガポール日本食レストランとのオンライン商談会 

 

シンガポール高島屋のクリスマスフェアに参加 

 11月 23日から 12月 6日の 2週間、シンガポール高島屋開催のクリスマスフェアに

石川県アンテナショップブースを出展しました。年間 2000万人のインバウンドを受け

入れていたシンガポールでは、新型コロナウイルス感染症の影響で、当面、インバウ

ンドは見込めず、高島屋の集客および売上も若干の増加傾向にあるものの、前年並に

は回復していないと伺っております。こうした状況下では、商品をそのまま販売する

のではなく、アンテナショップの商品の中から高島屋が商品を厳選したほか、複数商

品を組み合わせた高島屋でしか買えないギフトセットの販売、高島屋の公式インスタ

グラムでの掲載などより多くの方の目に留まるよう工夫しました。また、「別会場の

アンテナショップでは、クリスマスフェアで販売している商品のほか、（中華系が好

きな）金箔をはじめとした伝統的工芸品などギフト商材がたくさんある」と案内する

ことで、アンテナショップの売上が 10％以上増えるなど相乗効果かうまれました。今

後とも多くの商品をシンガポールの消費者にお届けできるよう、引き続き取り組んで

まいりたいと考えています。 



 

  高島屋クリスマスフェアの会場とインスタグラムの投稿 

 

石川県鉄工機電協会 タイ AECビジネス促進部会への参加   

 石川県鉄工機電協会では、会員企業のうちタイをはじめとした AEC（ASEAN経済共同

体※）地域に進出する企業が集まり、例年、景気動向や販路拡大、雇用管理などにつ

いて定期的に意見交換をする、タイ AECビジネス促進部会を開催しておりました。し

かし、今年はコロナの影響により一同を介しての開催は難しく、12月 16日、Web会議

にて開催しました。その中で、「タイは他の国に比べて比較的早い時期（6月頃）か

らコロナの感染者数の抑制ができており、現在ではコロナ前に近い操業状況に回復し

た」といった近況報告があったほか、現地従業員への日本語教育について話しまし

た。現在、海外渡航が制限されておりますが、県事務所としても部会の活動の一助と

なれるよう取り組みたいと考えています。 

※ASEAN経済共同体とは、ASEAN加盟 10カ国（インドネシア、カンボジア、シンガポ

ール、タイ、フィリピン、ブルネイ、ベトナム、マレーシア、ミャンマー、ラオス）

が関税を撤廃し、サービスや投資の自由化などを図り、一つの経済圏となることを目

的とするもの。 

 



 シンガポールでは 12月 28日より、行動制限が緩和され、フェーズ 2からフェーズ

3に移行し、レストランでの店内飲食が 5人から 8人に拡大されました。また、コロ

ナのワクチン開発について報道がなされておりますが、まだまだ予断は許されない状

況です。ご健康にご留意いただきますとともに、お困りごと等ございましたら何なり

とご連絡ください。最後になりますが、2021年も石川県シンガポール事務所をどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 


